

Zwischen Wald und Wiese



Nichts geht über die eigenen vier Wände – das wissen nun auch Heinz und Lisa Dengg, die gemeinsam mit ihren Söhnen Rene und Tobias seit 2019 den Traum vom Eigenheim im sonnigen Karrösten/Königskapelle leben. Der professionellen Hände der Auer Bau GmbH sei Dank.

Dabei war es mehr die Gelegenheit als eine lange Sehnsucht, die für Heinz und Lisa Dengg den Anstoß gaben, ein eigenes Haus zu bauen. Für mehrere Jahre wohnte das Paar

bereits glücklich mit den Kindern in einer Wohnung in Auf Arzill. Natürlich wurden 83 Quadratmeter mit dem Heranwachsen der Söhne doch bald ein wenig eng, und als Lisa dann noch dazu ihr Elternhaus in Längenfeld verkaufte, bot sich mit dem Erlös die Chance, etwas in den eigenen Wohnraum zu investieren. Heinz war zu diesem Zeitpunkt noch im Besitz seines eigenen Elternhauses in Karrösten: „Die Frage war also, ob wir in ein Haus investieren sollten oder in eine Wohnung“, erin-

Fotos: Agentur CN12 Novak

Reca
Fliesen • Steine • Öfen
www.reca.at

Das Leben ist schön

Gemütliches Beisammensein und ein Ofen von RECA. Zwei der schönsten Dinge des Lebens!

Posch Georg GmbH & Co. KG
Tel: 05412-66888 35

Fabrikstraße 9 - 6460 Imst
info@posch.reca.at

PARTH
IMST

Alfred PARTH
Erdbau und Transporte GmbH

A-6460 IMST • Industriezone 61

Bagger • LKW • Tieflader • Walzen • Hydromeissel
• Kran • Radlader • Humus • Schotter

Tel. 05412/65088 • 0660/6206200
alfred.parth@tirol.com



nernt sich die gebürtige Örtzalerin zurück. „Doch lange überlegen mussten wir nicht“, ergänzt Heinz mit einem Lächeln.

So war es von der ersten Idee bis zum Baubeginn nicht lange. „Im September 2018 kam das Thema auf und sofort begannen wir mit der Planung“, erzählen die Häuslbauer, die sich die Möglichkeit des Eigenheims mitsamt Garten und Garage sowie Platz für den Camper nicht entgehen lassen wollten. Schnell hat man sich im Zuge der Planung für ein schlüsselfertiges

Komplettpaket der Auer Bau GmbH entschieden. „Es war uns wichtig, alles aus einer Hand zu erhalten und die Kosten stets im Blick zu haben“, begründen Lisa und Heinz ihre Wahl, die sie zu keinem Zeitpunkt bereuen mussten. (Besonders bedanken möchten wir uns bei unserem Bauleiter Hannes und der Crew Gabriel, Walter und Ulli.)

Nur wenige Monate später, im April 2019, fiel schon der Startschuss zum Projekt. Doch bevor die Auer Bau GmbH das neue Fa-

miliendomizil überhaupt errichten konnte, musste noch einiges an Vorarbeit geleistet werden. Heinz' Elternhaus in Karrösten musste nämlich mitsamt der Tischlerwerkstatt seines Vaters weichen und den Platz für den Neubau freigeben. „Das alte Gebäude aus den 1950ern haben wir komplett abgerissen. Außerdem mussten wir erst den Zufahrtsweg neu anlegen, sonst hätte der Bau gar nicht erst beginnen können“, schildert der 66-jährige Hausherr die anfänglichen Herausforderun-

gen. Doch nachdem die ersten Schwierigkeiten gemeistert waren, konnte das Projekt Eigenheim in großen Schritten voranschreiten. Dank der Wahl des erfahrenen und kompetenten Bauunternehmens und seines Fixpreises gab es keinerlei unangenehme Überraschungen und Familie Dengg durfte sich erst einmal ein wenig zurücklehnen: „Wir überließen alles von A bis Z der Firma Auer und mussten nur die angenehmen Dinge, wie das Aussuchen der Fliesen, Armaturen, Böden ➤



ect. erledigen.“ Das Warten auf das Eigenheim dauerte dann nicht mehr lange. Denn schon im November 2019 war das Haus bezugsfertig.

Wohnglück im Grünen

So freuten sich nicht nur die Eltern, sondern ganz besonders auch die Kinder Tobias (4) und Rene (7), die Wohnung in Stadtnähe hinter sich zu lassen und in ihr eigenes Haus im Grünen zu ziehen. Tatsächlich ist das moderne und doch so gemütliche Massivbauhaus umrahmt von Grün: Zwischen Wald und Wiese erstreckt sich ein großzügiger Garten, der von allen Hausbewohnern ge-

schätzt wird. Sommer wie Winter werden die Terrasse und der Garten genutzt. Sowohl Spielsachen als auch Hasengehege und Geräteschuppen finden hier Platz. „Heinz liebt seinen Garten und die Kinder haben hier ihre ganz eigene Spielwiese“, freut sich die 37-jährige Lisa über die dazugewonnene Lebensqualität.

Dabei ist ihr persönlicher Lieblingsplatz im Wohnzimmer zu finden: Die Ofenbank ist das Zentrum des Familiengeschehens und perfekt, um am Kachelofen zusammenzukommen. „Gemütlichkeit war uns bei der Einrichtung am wichtigsten“, betonen Heinz und Lisa, die sich einst an ihrem

gemeinsamen Arbeitsplatz in der Sparkasse Imst kennenlernten. So passten auch die alten Schränke von Heinz' Vater perfekt in das Konzept der Familie: „Mein Vater war Tischler und ein paar Sachen haben wir aus dem alten Haus übernommen.“ Und auch Lisa hat das ein oder andere zur Erinnerung an ihr Elternhaus mitgenommen: „Als Einstandsgeschenk meiner Mutter haben wir in der Küche einen Feuerherd bekommen, den wollte ich unbedingt. Ich komme ja aus dem Ötztal und von dort kenne ich es einfach nicht anders“, schmunzelt die Hausherrin erfreut.

Und so wurde der Wohnraum der

Familie vollends erfüllt. „Wir haben nun insgesamt knapp 220 m² Wohnfläche und 800 qm² Grünfläche zur Verfügung. Mit so viel Platz für die Familie ist das eine ganz andere Lebensqualität. Wir sind hier doch ein wenig abseits vom Geschehen und haben hier einfach unsere Ruhe“, freut sich die Familie, die die Idylle der Natur rund um ihr Eigenheim tagtäglich zu schätzen weiß.

(CN12 Team)

Möchten auch Sie Ihr Haus kostenlos in einer der nächsten impuls-Ausgaben präsentieren? Dann melden Sie sich bei uns! Telefon 05262 67491-21.

Planung · Beratung
Ausführung · Service

m. SCHROTT GmbH

HEIZUNG · SANITÄR · SOLAR

SOLAR · BIOMASSE · ERDWÄRME · ERDGAS

A-6441 Umhausen · Am Loam 14
Telefon: 05255/5191
Mobil: 0 676 / 78 30 944

AUER

**BAUMEISTER®
HAUS**

www.auerbau.at